



Antisipasi Sajam dan Miras TNI -Polri Magelang dan Banser Lakukan Pengamanan Pentas Seni

Rony - MAGELANG.GARDAMEDIA.ID

May 5, 2023 - 10:18



Anggota Koramil 08/ Pakis dan Polsek Saat Melaksanakan Pengamanan Pentas Kesenian Kubro Dangdut di Dusun Nglarangan Desa Banyusidi Kecamatan Pakis

MAGELANG - Puluhan personel dari Polsek Pakis bersama 1 (Satu) pleton Dalmas Polresta Magelang dan Koramil 08/Pakis Kodim 0705/Magelang mengamankan jalannya acara pentas kesenian Kubro Dangdut (Brodut) di Dusun Nglarangan, Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis, Kabupaten Magelang. Para petugas TNI-Polri juga dibantu dari Banser Kecamatan Pakis, Kamis (04/05/2023) malam.



Pentas Brodut ini dalam rangka Halal Bihalal 1444 H tahun 2023 warga Nglarangan. Pentas kesenian tradisional itu dihadiri ribuan orang yang memadati lokasi acara yang difokuskan di lapangan voli Dusun Nglarangan.

Kapolresta Magelang melalui Kapolsek Pakis AKP I Wayan Sukadana mengatakan, guna mengantisipasi kerawanan dan tindakan anarkis para penonton, sebelumnya pihak keamanan melakukan pemeriksaan terhadap para pengunjung atau penonton.

"Demi menjaga keamanan dan hal-hal yang tidak diinginkan, kami melakukan pemeriksaan terhadap para penonton saat memasuki arena pentas," kata AKP I Wayan Sukadana di lokasi acara.

Perwira Pengendali Kegiatan itu menandakan, pemeriksaan anggota Polsek dan Koramil Pakis tersebut guna menghindari jangan sampai di arena pentas ada penonton yang membawa Senjata Tajam (Sajam) maupun minuman keras (miras).



“Hal ini dimaksudkan agar pentas kesenian rakyat di Dusun Nglarangan, Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis ini dapat berjalan lancar dan aman hingga usai,” tandasnya.

Kapolsek Pakis itu juga mengucapkan terimakasih kepada Danramil beserta anggotanya atas terjalannya sinergitas TNI, Polri, dan Banser dalam pengamanan acara malam itu. Hingga usai, pentas Brodut dalam rangka Halal Bihalal warga Dusun Nglarangan, Desa Banyusidi, Kecamatan Pakis, berjalan lancar dan aman.

Pen: 0705/ Mgl.